

## Sitzung des Fachschaftsrates

**Sitzungsleitung:** Leonie Graf  
**Protokollführung:** Georg Pfeifer

**Semester:** SoSe 2021  
**Sitzungsdatum:** 05.05.2021

**Anwesenheit:**

FSR-Mitglieder: Leonie Graf, Georg Pfeifer, Adrian Minnich, Samuel Döpfner, Christina Richter, Dagmar Coelle, Johannes Laufkötter, Franziska Rauh (ab 19:06 Uhr), Samuel Ritzkowski, Tom Jungnickel, Anneke Tombrägel, Tabea Kowald, Mats Segbers, Gesa Hölzer

Entschuldigt: -

Unentschuldigt: -

Gäste: Jan Böhmer (bis 20:02 Uhr), Maximilian Keller (bis 20:13 Uhr)

14 von 14 FSR-Mitgliedern anwesend ⇒ **Beschlussfähig**

**Tagesordnung:**

<b>TOP 0:</b> Regularien	19:02 Uhr
<b>TOP 1:</b> Berichte	19:09 Uhr
<b>TOP 2:</b> CHE	20:13 Uhr
<b>TOP 3:</b> Laufende Projekte	20:22 Uhr
<b>TOP 4:</b> Kommende Veranstaltungen	20:49 Uhr
<b>TOP 5:</b> Wahlen	21:25 Uhr
<b>TOP 6:</b> Urabstimmung	21:28 Uhr
<b>TOP 7:</b> Sonstiges	21:34 Uhr
<b>TOP 8:</b> Finanzen	19:41 Uhr

**Sitzungsbeginn:** 19:02 Uhr

**TOP 0: Regularien**

**19:02 Uhr**

Die Tagesordnung wird mit (13/0/0) angenommen. Das Protokoll vom 28.04.2021 wird mit den Änderungen mit (14/0/0) angenommen.

**TOP 1: Berichte**

**19:09 Uhr**

Jan berichtet von der letzten StuRa-Sitzung. Die neue Finanzordnung (FinO) war in der dritten Lesung und wird auch nochmal einmal aufkommen, da es noch neue Änderungsvorschläge gibt. Die pauschale Discordgenehmigung wurde wieder aufgehoben, weshalb die FSRe keine Veranstaltungen mehr über Discord veranstalten dürfen. Für Telegram gibt es nun eine Teilgenehmigung, was heißt, dass es als Informationskanal genutzt werden kann, jedoch nicht als Beratungsstelle. Für die Gremienwahl wurde auch die Briefwahl wieder genehmigt, jedoch ist das genaue Verfahren noch klar zu stellen. Gesa berichtet aus der FSR-Kom. Dort wurden wieder aller Hand Anträge besprochen. Auch wurde von anderen FSRen kritisiert, dass Vorlesungsvideos wiederverwendet werden. Hierbei wurde sich dann geeinigt, dass wenn die Qualität der Lehre damit sichergestellt ist und es dennoch begleitende Übungen bzw. Seminare gibt, ist die Wiederverwendung okay. Leonie berichtet vom Photonics-Gespräch. Hier wurden von den Studierenden Probleme mit Prüfungsterminen, dem Modulkatalog und dem Project internship angesprochen. Auch kam die Kritik, dass es nur wenig Veranstaltungen für bzw. mit den Photonics von unserer Seite gibt. Es kam die Idee auf immer in den ersten zwei Semestern SemestersprecherInnen zu wählen, welche als Kommunikationsschnittstelle dienen würden.

**TOP 2: CHE**

**20:13 Uhr**

Die Ergebnisse für das CHE Ranking sind da. Unsere Fakultät hat wieder sehr gut abgechnitten. Es kam auch Lob und dank (besonders an Anneke und alle Beteiligten) bezüglich der Werbung. Es stellte sich erneut heraus, dass die Praktika noch ausbaufähig sind.

**TOP 3: Laufende Projekte**

**20:22 Uhr**

Auf unsere Mail an die Praktikumsleiter kam noch nicht von allen eine Rückmeldung. Hier wollen wir nocheinmal nachfragen.

Die Klausurensammlung nähert sich ihrer Vollendung.

Auch die Idee einer Lernwerkstatt für den B.Sc. Physik geht weiter voran. Hier werden aktuell noch Inspirationen zur Umsetzung aus verschiedenen Quellen gesucht.

**TOP 4: Kommende Veranstaltungen**

**20:49 Uhr**

Morgen findet das Meet-Your-FSR statt. Hier könnt ihr uns kennenlernen und die Sachen, die wir in der Fakultät und darüber hinaus tun.

Das SPT nimmt immer mehr Form an. Mögliche Termine sind der 16.06., der 23.06. oder der 24.06.. Aus dem Gremium kommt das Feedback, dass am besten kein Termin mit Fußballspiel genommen werden sollte. Es ist auch bereits ein Thema gefunden worden. Das bleibt jedoch vorerst geheim. ;) Als Termin wird der 24.06. festgelegt.

Am Wochenende können sich wieder die Hobby-E-Sportler bei FEST Level 3 messen. Falls ihr euch nicht angemeldet habt und trotzdem gerne Zuschauen wollt, könnt ihr den Livestream verfolgen.

**TOP 5: Wahlen**

**21:25 Uhr**

Bald finden die Gremienwahlen statt. Die Anträge hierfür müssen bis 17.05. um 14 Uhr eingereicht werden. Also falls ihr euch aufstellen wollt, fragt gerne bei uns nach den Anträgen. Es wird auch wieder für alle Kandidierenden die traditionellen Pokémonkarten geben.

**TOP 6: Urabstimmung**

**21:28 Uhr**

Für die Urabstimmung über das Semesterticket wollen wir noch Werbung machen in den Semestergruppen. Gerog wird hierfür einen Text erstellen. Es ist wichtig, dass die benötigte Quote für die Urabstimmung erreicht wird, sonst ist diese nicht gültig.

**TOP 7: Sonstiges**

**21:34 Uhr**

Die Sprechstunden werden ab sofort auf BigBlueButton stattfinden. Einen Link dazu findet ihr auf unserer Website.

Das Aufstellung ist noch nicht komplett sauber. Auch werden noch Gestaltungsideen dafür benötigt.

Es wird die Idee angesprochen, einen Telegram-Infokanal zu erstellen. Hierzu soll nächste Woche nochmal diskutiert werden.

Es werden die Mails besprochen, die uns per Messenger-Brieftaube erreicht haben und die wir noch nicht beantwortet haben.

**TOP 8: Finanzen**

**19:41Uhr**

Samuel R. bringt als Diskussionsthema den Entwurf für die neue FinO des StuRa ein. Da diese auch für uns relevant ist, wollen wir hierfür Feedback sammeln. Es soll zunächst in einer kleineren Gruppe besprochen werden (Samuel R., Tom und Johannes) und in der kommenden Woche erneut besprochen werden.

Antrag	Betrag	Empfänger	Abst.	Beschreibung/Anmerkungen
--------	--------	-----------	-------	--------------------------

- keine Finanzanträge -

**Sitzungsende:** 22:17 Uhr

Jena, den 05.05.2021

Mitglied des Vorstandes

Protokollführung: Georg Pfeifer

**Sprechzeiten**

Wer?	Zeit?	Wo?
Franziska	Mo. 10-12 Uhr	BBB
Adrian	Mi. 08-10 Uhr	BBB
Christina	Do. 14-16 Uhr	BBB
Jederzeit	<a href="mailto:fsr@paf.uni-jena.de">fsr@paf.uni-jena.de</a>	

---

**Sitzungszeiten**

---

Sitzung Mi., 19 Uhr MS Teams

---

---

**Veranstaltungen**

---

06. 05. Meet-Your-FSR  
07. & 8.05. E-Sport Turnier (AoE 2 & Rocket League)  
26. 06. SPT

---

Abstimmungsnotenklatur: (Ja/Nein/Enthaltung)